
Lc 1, 26-38 - Annonce de la naissance de Jésus

« Un  souffle saint   viendra   sur   toi   et  une   force  du  Très  Haut   te   couvrira  de   son 
ombre »

En moi aussi, Dieu désire créer du neuf. Comme à Marie, il m’est demandé de croire 
que Dieu a le pouvoir de faire de grandes choses en moi et par moi. Car « rien n’est  
impossible à Dieu ».

Gabriel veut dire « force de Dieu ».

Le rôle de l’ange :  C'est un messager, un esprit. Un esprit n'a pas de corps et n'est 
pas naturellement visible. Rien dans le texte n’indique qu'il se rend visible. Mais il  
parle. Intelligent, l'ange suggère directement à l'intelligence de Marie des pensées 
qu'elle  reçoit  dans  tout  son  être  même  corporellement,  comme  toute  parole 
humaine et pas seulement angélique. Témoin en est la question qui naît du fond de 
sa condition corporelle de femme : « Comment cela sera-t-il, puisque je ne connais  
point d'homme? » (extrait d’une homélie du P. Demoustier, sj)

« Voici que tu vas être enceinte, tu enfanteras un fils … » 

Dans la foi, cette parole nous est adressée à nous aussi pour que le Vie puisse jaillir.
Ce  sont  des  rencontres,  des  situations  dans  notre  quotidien  qui  nous  rendent 
féconds.

Lire aussi, Ctrl-clic
https://ermitageb.com/wp-content/uploads/2024/04/lc-1-26-38-annonciation-2.pdf
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